



夏といえばやはり水遊びが朝から晩まで、いい日は、プールに水が入っていたので、空の下でもプール遊びを楽しむ事が出来ました。7月は頻に水がかかるだけでも嫌がりプールの端から离れないでお友達を見ている事もありましたが、自分で嫌いではないという気持ちを乗り越えてや、みると「出来ない！」という喜びがいくつも出来ることという自信になりました。そして、お水の大好きはアカアカ星さんがお空から遊びに来てくださいました。一緒に遊び中です。もう、たり涼いヨリ次々にお戦しようという意欲につづめや、できました。先日、すみれ組さんから水中サーフィンの招待を受け、アカアカ星さんと一緒に参加しました。おしゃれをしてや、でき后アカアカ星さんとダイナミックに遊んで遊びは大きな自信となる事だと思います。夏の遊びで得た自信を今月もいろいろお星様との遊びを深め友情を深めながら強い宇宙人くんになれる色々な事に挑戦し、心身共によくましくは、いくよ楽しく遊んでいきたいと思います。



「これ出来んきして！」などと云えば、裏返しには、衣服等持てきます。こうして…と教えると自分でしてみた」と声掛けをしながら見守っていると自分でやれば出来ます。「出来たね！」とほめるとすごくいい顔をしています。色々な場面で「出来ん…」と言わぬしてあげる事は簡単ですが、いつもいつもそうだとお子さんもやる気が齊れないよう気をします。お子さんの様子をみてやうやうと手を出すのをやめて見て、あげる事をいかけてみて下さい。きっとたくさんほめあげる事が見つかると思います。

今日のねらい

色々なお客様や宇宙人のお話を聞いてイメージをなげよう。又、強い宇宙さんにはなりその気にちあえてみんなで色々な事にお挑戦し一人一人の勇気や自信を高めよう。又遊びの中での攻撃性を十分に引き出したく美しいじと身体を養い、体力をつけよう。

※9月に入りからの方が夏の疲れが体に出る事があるかも知れません。疲れをいやすには、まず睡眠そして夜は早目に寝て朝早目に起きるようマリスムにしておいて下さい。9時30分過ぎにはマラソン、これは止めますので9時頃までは寝起きさせておいて下さい。朝走ると日の元気がすごい分鐘いりますのでお願ひします。

※午睡用のバスタオルは、もうしばらく使いますので持てせて下さい。又、乾布またはタオルも忘れないよう持てせて下さい。

持ち物が迷子になりますので金子に名前を書いて下さい。